

JAN 31th 14号

電子機械科 電子機械科 Systems Engineering Mechanical & Electrical

春風の 扉と開けば 南垂阿弥陀仏

山頭火

益田翔陽高等学校

Systems Engineering Mechanical & Electrical

3年生 最後の授業は実習(課題研究) 卒業試験も終わりました。 お疲れさまお互いに・・・



●1月24日は授業最後の日。3年間の最後の授業は今年も実習(課題研究)になりました。

1) 卒業試験 2)卒業製図 3) 課題研究 この3つのハードルを越えていかないと3月1日の卒業式には出席できない。製図の方はまだ何人か残っているようだが・・どうだろう。

応接室の孔子像

- ●生徒のみなさんにはあまり縁のない部屋、応接室に漢文の授業でお世話になる孔子像が鎮座している。翔陽高校前身の産業高校時に姉妹校であった台湾・花蓮高級農業職業学校から送られたもの。
- ●孔子像は殆ど写真のように左手で右手を覆っている。この理由を知っているだろうか。聞いた話だが、右手はどうもいたずらをする。物を盗むのも、人を傷つけるのもこちら側の手。それを隠し、挨拶などの折り私はあなたを傷つけませんヨっという形で敬意を表し、警戒感を解くことらしい。
- "徳" や "仁" を説いた孔子でさえ、人は間違いを犯すものと悟り、自分自身を戒める意味で右手を隠していると思っている。
- ●さて、1月22日サラリーマン川柳100選にA. I さんの作品「人事異動 オレの後任 人工知能」が選ばれた。その**AI**には右手がないらしい。どうかな・・・・・

